



»Der Herr«

aus dem Inserat



Modische Betrachtung von Hubert Miketta

*„Die Toilette ist zugleich eine Wissenschaft eine Kunst, eine Gewohnheit, eine Gefühlssache“*

In seiner „Physiologie des eleganten Lebens“ stellt Honoré de Balzac allgemeine Dogmen über die männliche Kleidung auf und sagt u. a.: „Wenn das Volk Dich aufmerksam ansieht, dann bist Du nicht gut angezogen: dann bist Du zu viel angezogen, zu sehr behängt, oder Du denkst zu viel über Deine Kleidung nach!“

Nach dieser Sentenz soll also jeder Fußgänger unbemerkt vorbeigehen können. Sein Sieg ist erreicht, wenn er zu gleicher Zeit gewöhnlich und distinguiert aussieht. Von den Menschen seiner Art erkannt, und von der Menge unbeachtet. — Wir pflegen oftmals von einem auffällig angezogenen Menschen zu sagen, er sieht aus wie ein lebendes Modeinserat. Das trifft aber heute eigentlich nicht mehr so recht zu,